

NEUE SCHULLEITUNGEN AN DER SCHULE WETZIKON

WETZIKON Drei Schulen starteten in Wetzikon mit neuem oder ergänztem Führungskader ins Schuljahr. In Robenhausen übernahm eine neue Co-Leitung und die Schulen Bühl und Sek Zentrum wurden mit zusätzlichen Schulleitungen verstärkt.

Die Schule Wetzikon freut sich, ab diesem Sommer vier neue Schulleitungen im Team begrüßen zu dürfen. Mit ihrem umfangreichen Erfahrungsschatz und Engagement werden diese bestimmt dazu beitragen, die gute Qualität der Wetziker Schulen weiterzuführen. Ein Teil der Neuanstellungen ist auf die in den vergangenen Jahren stark gestiegene Anzahl an Schülerinnen und Schülern zurückzuführen.

NEUE CO-SCHULLEITUNG IN ROBENHAUSEN

An der Schule Robenhausen wurde die Schulleitung von Bettina Abt und Beatrice Berger übernommen. Sie folgen der pensionierten Evi Schiltknecht und Andrea Zemp nach. Letztere wird im Februar die Leitung der Heilpädagogischen Schule Wetzikon übernehmen. Bettina Abt war zuvor bereits seit acht Jahren Primarlehrerin in Robenhausen. Beatrice Berger ist ausgebildete Kindergärtnerin und Grundstufenlehrerin und arbeitete zuletzt in Bubikon.

DANIELA ZILTENER ERGÄNZT DIE SCHULLEITUNG IM BÜHL

Die Primarschule Bühl erhielt mit Daniela Ziltener eine erfahrene Pädagogin als Ergänzung zur ak-

tuellen Schulleiterin Lisa Berek. Aufgrund der stetig steigenden Schülerzahlen musste das bisherige Führungspensum deutlich erhöht werden. Daniela Ziltener unterrichtete in den letzten acht Jahren an der Primarschule Egg und konnte in der Schulentwicklung bereits wertvolle Impulse setzen.

CORNEL WISSMANN VERSTÄRKT DIE SCHULLEITUNG IM ZENTRUM

An der Sekundarschule Zentrum wird Cornel Wissmann das Schulleitungsteam ergänzen.

Eine stark gestiegene Anzahl an Schülerinnen und Schülern erforderte eine Erweiterung der Führungsebene. Das Schulleitungsgremium ist mit Bettina Locatelli, Susanne Wild Oester und Cornel Wissmann neu zu dritt für insgesamt 22 Klassen und rund 60 Lehrpersonen zuständig. Cornel Wissmann blickt auf eine erfolgreiche Karriere als Lehrer und Schulleiter zurück und sammelte in seinem beruflichen Werdegang auch Erfahrungen in der Finanzbranche.

CLAUDIA BOSSHARDT, SCHULE WETZIKON



Die neuen Schulleitungen an der Schule Wetzikon: v.l.n.r. Beatrice Berger, Bettina Abt, Daniela Ziltener, Cornel Wissmann. Foto: Schule Wetzikon